
LE PROPAGATEUR

Volume VI.

15 Juin, 1895,

Numéro 8

BULLETIN

8 Juin 1895.

* * **Nouvelles Diverses**—La république de l'Equateur est actuellement en proie à des troubles politiques extrêmement graves. Une révolution vient d'y éclater mais on n'en connaît pas encore les véritables causes. Les dernières nouvelles, en date du 6, annoncent que les révolutionnaires ont eu de grands succès. Ils ont pris possession de Guayaquil, ville de 40.000 habitants. C'est la capitale de la province de Guayas et le principal port de mer de l'Equateur.— A Cuba la situation n'a pas beaucoup changé. Ces jours-ci cependant il y a eu plusieurs combats dans lesquels les rebelles ont été défaits. La fièvre jaune sévit parmi les soldats espagnols.—Les négociations entre le Canada et Terre-Neuve pour l'entrée de l'île dans la confédération n'ayant pas eu de résultats, le gouvernement a contracté un emprunt aux Etats-Unis. Le montant de cet emprunt est de \$2.500.000. Il a été contracté par le secrétaire provincial, M. Bond. La crise financière n'est pas terminée et le gouvernement Whiteway est obligé de mettre à exécution sa politique d'économie. Dans l'île on ne parle plus de confédération.—Par le traité de paix intervenu entre la Chine et le Japon, la Chine a cédé l'île de Formose à son vainqueur, mais les habitants de l'île se sont révoltés et ils ont proclamé la république. Les Japonais sont maintenant obligés de combattre de nouveau pour conquérir leur proie. Ils ont déjà bombardé la ville de Kélong qu'ils ont prise après un combat acharné. L'île de Formose est située dans la mer de Chine. Elle a une longueur de 245 milles et une superficie de 14982 milles carrés. Sa population est de 3.000.000. Sa capitale est Tai-Wan-Foo.—La domination espagnole, ébranlée ces dernières années dans la plus méridionale des îles Philippines, a obtenu depuis quelques temps des succès tels dans le Sud du Mindanao que les 650.000 Malais qui l'habitent sont tous rentrés dans l'obéissance. Cette île dont l'étendue forme à peu près le cinquième de la France, est extrêmement fertile. Mais les animaux féroces et surtout les crocodiles forment un danger permanent pour ses habitants. (*La Croix*).—Le 16 mai la Chambre des Magnats de Hongrie a adopté le bill de la Chambre basse qui reconnaît la religion juive. Il y a eu égalité de voix et le bill a été adopté par le vote prépondérant du président. La juiverie était déjà une puissance en Hongrie. Cette reconnaissance officielle va encore augmenter sa puissance pour